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https://www.100test.com/kao_ti2020/202/2021_2022__E5_85_A5_

E9_97_A8_E7_AF_87__c33_202842.htm 这个题目很奇怪啊！炒

汇与选美是风马牛不相及的事情，怎么会扯到一起呢？不错

，的确是两件不相干的事。在这里，我只是想拿选美来做个

比喻以表明我的观点。选美的道理我就不用多说了，肯定是

选大家公认最美的靓女。我们炒汇选投资币种的时候，也要

遵循这样的思路。我们的标准就是选市场的热点币种，能够

大幅上涨带来利润的币种。这就是外汇市场的选美标准。 即

便是汇价整体都在上涨，其中有涨得多的，也有涨得少的，

有白天鹅也有丑小鸭。如你在一波上升行情当中，选到最美

的币种，那么获得的利润必然是最大的。 如何在外汇市场中

选美呢？我建议大家从以下几点来考虑。 1、从基本面分析

。外汇市场在某一段时间产生领头羊，必须要有基本面来配

合。对于基本面的分析，要从一个国家的政治、经济、军事

、外交等等各方面进行分析。说句实在话，基本面分析是外

汇分析当中最灵活的部分。你很难作出一成不变的判断，必

须综合的分析，这需要投资者在外汇市场多年的经验积累，

对政治、经济、军事、外交等方面的高度敏感和正确判断。

举个有关利率的例子，投资者看任何一本外汇分析方面的书

籍，可以说无一例外，都会说如果某一货币利率上调，则该

货币上涨；反之，利率下调，则货币下跌。书上说得没错，

但拿到市场，就不一定管用了，有时候适得其反。比如2002

年12月初欧洲央行降息25个基点，按照传统的分析方法，欧

元利率下调，欧元必然下跌，可是事实呢？如果投资者认为



要欧元下跌放弃做欧元，则会错过一轮大行情。当时欧元对

美元的汇率是平价，即1.000，后来呢，欧元经过三个多月就

涨到了1.1000，上涨10％。当然国内现在还不能做空，如果能

做空的话，投资者做空欧元，那损失就大了。这其中的道理

在哪儿呢?原来市场认为，欧洲央行降息对欧元不但不是利空

反而是利好，因为降息有助于抑制通货紧缩，降低公司资金

成本，刺激消费，对欧元区经济有利，所以欧元就上涨而且

是单边上涨不回头，是大牛市。所以看基本面，不光看数据

做分析，关键是看市场的反应。从欧元降息市场的反应，我

们就可以基本判断欧元将是下一波近期的领头羊，在配合技

术面判断就更准确了。 事实上行情的发展也充分体现了这一

点，在不到三个月的时间里，欧元和瑞朗分别上涨了10%。

那么在这一段时间里，传统的欧洲货币就是外汇市场的最美

，是外汇市场中的白天鹅。 另一个例子就是，2003年6月初欧

洲央行宣布再次降息，而且降50个基点。这次市场的反应是

欧元就涨了一天，便开始回落了。这时候我们就可以对市场

的行为做一个分析，市场抛售美元说明市场在回避低利率的

货币，那么这些资金从美元退出之后会流向哪里呢？答案是

很明确的，高利率货币就是市场追逐的目标对象，是这些资

金的避风港。那我们的判断也应该换思路：看来欧元的低利

率没有得到市场的认可，那么高利率货币可能会成为市场的

热点。当时英镑、加元、澳元都属于高利率货币，但分析一

下我们发现，澳元、加元已经涨幅巨大，再涨可能就勉为其

难了。而英镑相对涨幅较小，再结合技术面分析，英镑走势

技术状态很好，那么英镑成为市场热点就可以基本确定了。

结果呢，英镑从欧元降息公布那他开始。从1.6311一周涨到



了1.6789，涨了478点。 2、凭我多年做外汇的经验，以技术分

析捕捉市场热点，可以从这几点下手。第一从各品种当中，

逐个分析，走势最好的就有可能是下一阶段的热点。第二从

交叉盘分析，来确定走势最强的品种。我们还是举例来说明

吧。加元从1月7日1.5798开始下跌走强，到5月21日1.3413这段

行情，我们可看到加元的技术走势是最好的，一共走了2385

点，升幅约24％。在这段时间，各币种都在涨，但通过对比

我们发现，加元的涨势最好，这一点通过交叉盘可以看的清

清楚楚。既然加元走得最强，那么它就是市场持续的热点，

热点品种可以给我们带来最大的盈利，我们没有理由不买加

元。关于这方面的内容请投资者参考《把握市场共振--大赢

家的境界》一章。我们用公认的标准去捕捉的热点，其实就

是国际主流资金所关注的热点。由于主流资金的介入，必然

使这些货币出现大幅的上涨行情，他们既然能成为主流资金

关注的对象，理所当然地就成为明星货币。 对于一种货币是

不是最美，我们的判断标准千万不要从自己的想象出发。外

汇市场是一个国际性的市场，参与者来自世界各个国家。如

果各方人士不约而同选择了某一种货币，那就是市场主流资

金的流向，只有市场主流资金流向的币种才是市场的热点，

才能获得持续上涨的动力。我们就没有必要和市场对着干。

说白了，不管这个货币是真美还是假美，是白天鹅还是丑小

鸭，只要大多数人认为它美，我们就认为它是最美的，就是

白天鹅。毕竟我们是为了赚钱。 外汇市场选美比证券市场要

容易得多。我们通常做的也就是六大基本盘，六个投资品种

。而在证券市场可选择的股票品种达到上千只，所以在证券

市场选美比较困难。 从今天开始，你就用心选择自己的白天
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